

La Disco-Mobile

Compagnie Les Géants

Spectacle déambulatoire, visuel, interactif et modulable :
de 1 à 4 personnages sur échasses,
accompagnés d'un comédien au sol et son pousse-pousse sonorisé ou d'une fanfare disco.



Si tu ne viens pas à la discothèque, c'est la discothèque qui viendra à toi.

Ces baba-disco-cool débarquent chez vous dans une ambiance musicale disco de fête et de boules à facettes, avec le diable au corps !

Dans un esprit Peace and Love, ces doux rêveurs à l'énergie détonante, accompagnés de leur pousse-pousse sonorisé ou d'une fanfare disco, invitent le public à les rejoindre car, pour eux, tout est prétexte à la danse. La fête ne doit se restreindre ni à un lieu, ni à un horaire. Chaque instant, chaque endroit peut se transformer en une piste de danse endiablée, où tous et chacun peuvent venir exprimer tout l'amour qui les habite, au travers des ondulations de leurs corps.

Ils vous montreront les chemins festifs de la danse, du zen, de l'énergie et de l'amour, pour tous ensemble, découvrir enfin le nirvana.

La Compagnie

Depuis 20 ans maintenant la compagnie Les Géants est un regroupement de comédiens, clowns, jongleurs, danseurs, acrobates..., tous échassiers.

Nous avons la passion de la rue, intervenir là où on ne nous attend pas, surprendre, étonner, amuser et faire rêver le public. D'un seul regard, l'emmener dans un autre univers, un monde imaginaire où se racontent des histoires dans lesquelles il est l'un des protagonistes.



Pour cela nous avons parcouru toutes sortes de lieux, de fêtes, de festivals, de carnivals, de salles de spectacles, de sites historiques, de stades, de parcs d'attractions... Nous nous sommes baladés, partout en France (plus de 2000 dates), en Europe et dans le reste du monde.

Par nos improvisations, notre capacité à rebondir sur les situations que nous croisons, par notre joie à faire ce métier et notre rigueur professionnelle, nous espérons laisser une empreinte indélébile dans les souvenirs du public.

Notre équipe de plasticiens nous a créé des dizaines de costumes, de personnages, drôles, impressionnants, attendrissants, loufoques, étonnants, et toujours crédibles.

Ce qui nous permet depuis 20 ans, et nous espérons pour longtemps encore, d'émerveiller le public en nous émerveillant nous-mêmes.





Fiche Technique

Personnages disponibles : 4 personnages sur échasses +
1 personnage pédaleur du pousse-pousse sonorisé,
ou une fanfare disco

Durée de la prestation : 1H30, divisible en 2 X 45 minutes ou 3 x 30 minutes

Temps de montage : 1h30

Temps de démontage : 1H00

Hauteurs :

Hauteur minimum sur le lieu de prestation 2,50 m.

Hauteur minimum des portes d'accès au lieu de prestation avec le costume : 1,80 m

Nombre de véhicule sonorisé disponible : 1

Echasses : 65 cms.

SACEM : si vous avez choisi la formule avec le pousse-pousse sonorisé, ou la fanfare, la déclaration et le règlement des droits d'auteurs auprès de la SACEM sera à la charge exclusive de l'organisateur.

Merci de prévoir :

Une loge d'un minimum de 20 m² avec tables et chaises + prises de courant.

Une place de parking pour un fourgon.

De l'eau tout au long de la prestation.

Une collation en fin de prestation.

Une personne assurant la sécurité des échassiers tout au long de la prestation.

